

幼稚部クリスマス会!!



12月20日（金）に、幼稚部のクリスマス会がありました。

ALTの先生が扮するサンタさんからプレゼントをもらった後、深堀保育園のお友だち16名と2名の先生が来校してくれました。いつもは保育



深堀保育園のおともだちの出し物

園にお邪魔することが多い本校の子どもたちですが、当日はお迎えする立場になりました。子どもたちは何だか緊張感を感じながらも沢山のお友だちを前に嬉しそうでした。はじめに、深堀保育園のお友だちが歌を振り付で歌ってくれてとても可愛かったです。右上の写真は、出し物のお遊戯の中で、保育園のお友だちみなでお祈りのポーズをしているところです。

次に、本校の3人が鍵盤ハーモニカなどを使って演奏しました。音を合わせるのはなかなか難しそうでしたが、堂々と発表している姿は立派でした。そして、



本校の子どもたちの演奏

保育園の皆さんにプレゼントがあることを伝え、一人一人にクリスマスカードとお菓子のプレゼントを渡すことができました。年長さんは「クリスマスカードを作りました。どうぞ。」と手話付きで一人一人に語り掛けながら渡しました。堂々としていてさすがです。カードの数を見ると子どもの人数分作ってあり、大変だったろうなと思いました。



本校の先生方の演奏

さらに、その後は、先生方の出し物が始まりました。「キラキラ隊」と名付けた先生方のグループは、様々な楽器を持ち寄り、プロ並みの演奏を聴かせてくれました。キーボード、三線（さんしん）、リコーダー、ベル、ユーホニウム、カホンという楽器を使って本格的な演奏を聴かせてくれ、子どもたちはとても引きつけられ、聞き入っていましたし、見入っていました。

子どもたちにとってとても印象に残るクリスマス会になったと思います。深堀保育園のお友だちも楽しんでくれたのではないのでしょうか。



プレゼントをどうぞ!

キラキラ隊と称する本校の先生方の出し物は、子どもたちに喜んでほしいというサービス精神から生まれました。幼稚部ホールは、後ろの方まで満員のギャラリー（保護者や本校の先生方、小学部の子もたち）で埋まって、賑やかな会になりました。楽しい時間を過ごせて良かったです。